

Une année rythmée pour la Batuc'Fanfar'

A LA UNELOT-ET-GARONNEVILLENEUVE-SUR-LOT

Publié le 10/10/2018 à 3h48.



L'assemblée générale a été très suivie. PHOTO DR

La Batuc'Fanfar'Brass-band du Groupe d'amitié casseneuillois a tenu son assemblée générale devant de nombreux adhérents. Avant de commencer la séance, une minute de silence a été demandée en mémoire de René Bufferand, figure emblématique qui a assumé quarante ans de direction musicale au sein du Groupe d'amitié, disparu dernièrement.

Le bilan moral, lu par le président Jean-Marie Bufferand, a rappelé que le 70e anniversaire de l'association avait été fêté dignement en avril et juin derniers. Cet ensemble, qui mixe batucada et brass, s'exporte lors de nombreuses représentations, comme la dernière en date sur les quais de Paris.

A été également évoqué la 6e édition de la section Orchestre à l'école en partenariat avec l'Institution Saint-Pierre, qui vient de démarrer avec 27 nouveaux musiciens du CM1 à la 6e. Il en a profité pour remercier les formateurs des différentes sections, pour près de 400 heures d'encadrement. Le bilan financier de cette saison exceptionnelle dégage ainsi un excédant qui sera ventilé sur les dix prochaines années en attendant les festivités pour les 80 ans.

Des voyages en 2019

Les musiciens casseneuillois organisent leur prochain loto dimanche et leur vide-greniers, dimanche 18 novembre. En attendant, ils animeront plusieurs rendez-vous, à commencer par la Corrida du pruneau le 20 octobre à Villeneuve-sur-Lot et envisagent de retourner pour la quatrième fois, en juillet 2019, au Festival international de samba à Coburg (Allemagne). En août, plus de 25 membres iront faire un périple aux États-Unis pour le Mondial des drum corps (groupe universitaire) à Indianapolis suivi de New York, Washington D.C. et les chutes du Niagara.